

◆風景祭+秋のつどい報告 ◆おくさわ今と昔 ◆奥沢の歴史を訪ねて ◆まちめぐり報告

風景祭 ~奥沢2丁目を中心に

世田谷区は、奥沢1丁目～3丁目を対象とした、世田谷区風景づくり条例に基づいた「界わい形成地区」の指定を目指しています。(奥沢交和会、土とみどりを守る会と連携) その一環として前年、奥沢1丁目では風景祭が開かれましたが、2回目の風景祭は、2019年11月17日に奥沢2丁目で行われました。奥沢2丁目にはお祭りを開催できる公園が無いので、一般の住宅を開放し、巡り歩く展開となりました。



午後は、土とみどりを守る会恒例の「晩秋のつどい」がシェア奥沢で開かれました。第1部は奥沢地誌保存会の染野和夫さんによる奥沢の歴史のお話。長く住んでいる方でも知らないことがたくさんあります。

第2部は、古谷真美さんのチェロリサイタル。古民家に広がる深々とした音の響きを堪能しました。



これは開放されたH邸の庭(小さな森)で開かれた太極拳教室。晴天に恵まれ、気持ち良い時間でした。

読書空間みかもとシェア奥沢のふたつの「地域共生のいえ」などの住宅が、特別公開されました。

シェア奥沢は一日限りのピザ屋さんとなり、大盛況。下は公開されたリビングルームです。コーヒーを飲みながら奥沢の映像とパネル展示をご覧いただき、ゆっくりとお過ごしいただきました。



風景祭での住宅の公開は、このあたりの「海軍村」の懐かしい風景を多くの方々に見ていただく良い機会になりました。公開した住宅のオーナーは古くからの知り合いですが、皆で協力して実施しました。

シェア奥沢は、ご近所の方などが気軽に立ち寄れる小さなカフェを設けることを検討していますが、これを機会に実現が加速しそうです。(堀内)